

Carnet de voyage

Mercredi 13 juin 2018

Avec une bonne nuit de sommeil, nous voici en pleine forme.
Au programme de ce matin, piscine et arts visuels.
Nous progressons rapidement dans l'eau, et les exercices deviennent plus ambitieux !



En arts visuels, nous avons travaillé sur le tableau « joie de vivre » de Robert Delaunay. Nous avons produit des tableaux collectifs en nous inspirant de cette œuvre.



Puis, vers 11h30, nous avons lu vos commentaires sur le forum. Nous sommes très heureux de prendre de vos nouvelles chaque jour. C'est bon pour le moral....

A midi, un bon repas pour reprendre des forces et ensuite une récréation pour nous détendre. La cour est vaste et on a de quoi se défouler.

Cet après-midi, 3 ateliers en alternance : piscine, menuiserie et en classe finalisation des tableaux de ce matin ainsi que réponses sur le forum aux parents pour certains et décoration de notre production en menuiserie. Nous voici à l'atelier menuiserie et le résultat de notre production :



Puis nous poursuivons par un petit goûter avec pain au chocolat et ensuite douche pour tout le monde.

Avant de passer à table, nous participons à différents ateliers jeux : carte, memory, baby foot, puissance 4, lecture... par petits groupes répartis dans plusieurs salles.

Au repas, nous profitons d'un petit apéritif jus de pomme avec chips : miam !

Après le dîner, nous avons droit à de passionnants contes de la vallée. Nous sommes très attentifs et à l'écoute. Nous passons un très agréable moment.



C'est l'heure d'aller se coucher, reprendre des forces pour la journée de demain avec en soirée la B...M si nous respectons le contrat...

A demain, pour de prochaines aventures.